
Data: 04/07/2022
Plataforma: Sala do PET (3º andar - prédio 26F)
Horário: 19h00
Assunto: Reunião Administrativa - ATA 20/2022

COORDENADOR(A) Hanna Thayrine M. Souza

RESPONSÁVEL
pela ATA 

Henrique Cassel Ravasi

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Brenda H. do
Nascimento; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R.
Flores; Gabrielle da S. F. de Campos; Giovanna L. Klein;
Hanna Thayrine M. Souza; Henrique Cassel
Ravasi; Jessica Carvalho; Julia W. Hindi; Maria Eduarda
Maldonado Silva; Marina M. Dotto; Renata R. Soilo; Vitória
L. Beier.

1. Ausências: O petiano Luiz recebeu uma falta justificada por questões de saúde.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: O petiano Luiz se ausentou da reunião por estar com
febre, sua justificativa está amparada pelo Regimento Interno do Grupo.

4. Aprovação ATA 18 e 19/2022: A ATA 18/2022 foi aprovada e a ATA 19/2022
não.

5. Atualizações: A petiana Aimêe leu a ATA e participou do PET Pizza. O petiano
Arthur leu a ATA, palestrou e visitou a AAPECAN juntamente com as petianas
Hanna e Vitória, teve reunião com o professor Carlos Heitor sobre a Videoaula
de Ergonomia, teve contato com o professor Bruno de Dentística sobre a
videoaula de restauração de dentes anteriores, foi na visita ao presídio
juntamente com os demais petianos e participou do PET Pizza. A petiana Brenda
participou do Acolhimento dos Novos Petianos, leu a ATA e participou do PET
Pizza. A petiana Camila leu a ATA passada, teve retorno do artigo da ABENO
pela petiana Gabrielle, participou do acolhimento da Brenda, conversou com o
professor Luciano, enviou o contato do Ronaldo para a petiana C. Eduarda,
visitou o presídio e participou do PET Pizza. A petiana C. Eduarda visitou o
presídio na sexta-feira (01/07) e enviou o login e senha do Canva no grupo do
WhatsApp. A petiana Gabrielle leu a ATA, fez o cronograma para a ida ao lar das
vovozinhas, falou com a petiana Camila sobre o artigo ABENO, foi ao presídio no
dia 1° de julho e foi ao PET Pizza. A petiana Giovanna revisou a ATA 19/2022,
encaminhou o documento à petiana Vitória para preenchimento do termo de
bolsista e participou do Acolhimento da nova petiana no dia 29 de junho. A
petiana Hanna foi na visita à SUSEPE, entrou em contato com a Coordenação



do Centro Esportivo Municipal, colocou a ATA 19/2022 no drive, palestrou na
AAPECAN e participou da confraternização do PET. O petiano Henrique leu e fez
alterações na ATA 19.2022, lembrou a tutora Luísa de colocar os novos petianos
nos projetos e participou do PET Pizza. A petiana Jessica relatou que realizou
uma nova edição do Acolhimento dos Novos Petianos no dia 29/06 para a 1°
suplente Brenda, junto com as petianas Camila e Giovanna e participou do PET
Pizza. A petiana Julia leu a ATA, visitou o presídio, conversou com os
professores Luciano e Fábio sobre as videoaulas sobre materiais dentários e
participou do PET pizza. A petiana Maria Eduarda leu a ata e participou do PET
Pizza. A petiana Marina organizou o local para a confraternização dos petianos,
enviou o questionário final do projeto Gestantes para avaliação da tutora e
postou o documento do chamamento da nova petiana no site institucional do
Grupo. A petiana Rafaela leu a ATA 19, publicou o chamamento oficial de
suplente do processo seletivo no Instagram e entrou em contato com a Thaís
Noronha, que até o momento não tem disponibilidade para o Atualiza. A petiana
Renata foi ao presídio na sexta-feira, participou da confraternização do PET, bem
como, leu a ATA 19/2022 e fez alterações. A petiana Vitoria participou da ida na
AAPECAN na terça com os petianos Arthur e Hanna, conversou com o técnico
Herysson sobre o atualiza, foi ao presídio na sexta, participou do PET Pizza,
encaminhou o termo de bolsista para a tutora Luísa e leu a ATA. A Tutora Luísa
leu a ATA, registrou os novos petianos nos projetos e retirou a ex-petiana Luana
dos projetos, participou da visita no presídio e entrou em contato com o Rafael
da PROGRAD.

Pautas e encaminhamentos:

6. Lembrancinhas - situação do pagamento e prazos para entrega (Petiana
Vitória): A aluna Giovana, responsável pela confecção dos cadernos para
lembrancinhas, sugeriu fazer os cadernos por demanda ou todos de uma só vez.
O grupo concordou em fazer as lembrancinhas de acordo com as palestras. É
preciso escolher qual modelo o grupo irá querer e os pedidos devem ser feitos
com uma semana de antecedência. Ademais, vinte cadernos vão ser pagos, a
petiana C. Eduarda irá recolher o valor e repassá-lo à petiana Vitoria. Quando
necessário presentear algum palestrante, será solicitado que seja impresso o
nome do mesmo no caderno com o logo do PET.

7. ATA de aprovação dos novos petianos - encaminhamento à PROGRAD: A
petiana Rafaela enviou a ATA de aprovação dos novos petianos para a tutora
Luísa, que já encaminhou a ATA e está aguardando a reunião do CLAA para
homologar o processo seletivo no SIGPET e incluir os novos petianos não
bolsistas no sistema. A tutora Luísa fará a troca da bolsa da petiana egressa
Luana para a petiana Vitoria receber no próximo mês referente ao registro dos
novos petianos.



8. Relato visita à SUSEPE: A tutora e os petianos que realizaram a visita à
SUSEPE, no dia 1° de julho, relataram que gostaram muito. A petiana Vitoria
está vendo os horários possíveis quanto às visitas quinzenais, conforme a
disponibilidade do local. A petiana Camila sugeriu ao grupo a escrita do projeto
de extensão. As petianas Julia e Vitória se voluntariaram a escrever e os novos
petianos irão participar do processo juntamente a elas. Assim que o grupo da
escrita definir a metodologia, irá apresentar aos demais petianos para organizar
o cronograma de palestras.

9. Retorno sobre a possibilidade de dias alternativos para atividade no lar das
vovozinhas (Petiana Gabrielle): O projeto não será mais nas sextas-feiras. A
petiana Gabrielle relatou que sexta-feira de manhã não será possível, então a
data definida para a primeira visita será quinta-feira (dia 07/07) pelo turno da
manhã, entre 8h30 e 9h. Alar petiana Gabrielle sugeriu a seguinte escala:

07/07 (manhã): Gabrielle, Julia, Arthur (Conhecer o Lar e as vós, ver necessidades
do )
14/07 (tarde): Rafaela, C. Eduarda, Aimee, M. Eduarda (Palestra- 40 minutos)
18/07(tarde): Jéssica, Giovanna, Henrique (exame clínico com as vós)
25/07 (tarde): Hanna, Marina, Vitoria (exame clínico com as vós)
01/08 (tarde): Giovanna, Renata, C. Eduarda, Brenda (exame clínico com as vós)
Semana do dia 8 de agosto, dia a definir (Camila, Gabrielle, Julia, Arthur)

A tutora Luísa solicitou para os petianos organizarem fichas clínicas para o
levantamento, que iniciará no dia 18/07. A professora Patrícia informou que irá
registrar os petianos no projeto que está registrado por ela como coordenadora. A
petiana Camila sugeriu organizar os materiais odontológicos e esterilizá-los.

10. Fala Acadêmico – contato com os possíveis palestrantes (Petianas Renata
e Camila): As petianas não conseguiram contato com os possíveis palestrantes.

11. Relato AAPECAN: Os petianos que realizaram a visita à AAPECAN relataram
que foi muito legal e que as pessoas visitadas foram muito receptivas e
participativas e desejam que o grupo retorne. Ainda, os petianos participantes
discutiram acerca de futuros temas. A petiana Vitória sugeriu o tema “perda
dentária e uso de próteses". A tutora Luísa sugeriu um tema relacionado ao uso
de bisfosfonatos.

12.Secretaria de Esportes e Lazer (Petiana Hanna): A petiana Hanna entrou em
contato com a Secretaria de Esportes e Lazer. Como a coordenadoria trabalha
mais com crianças e o projeto não será realizado com crianças, eles sugeriram
que a petiana Hanna entre em contato diretamente com as Ligas Esportivas. A
petiana Hanna enviou um e-mail para a Secretaria de Esportes e Lazer e eles
irão enviar os dias e horários de treino das Ligas.



13.Relato Acolhimento: O acolhimento foi realizado de forma online. A petiana
Brenda relatou que gostou do Acolhimento. A petiana Giovanna enviou o
documento de termo de compromisso para a nova petiana durante a reunião.

14.Videoaulas: A petiana Julia falou com o professor Luciano de Materiais
Dentários, o roteiro está pronto e o vídeo será gravado em agosto. O professor
Fábio, também de Materiais Dentários, irá fazer o roteiro sobre a videoaula de
moldagem e sistemas adesivos e enviá-lo à petiana Julia. O petiano Arthur teve
uma reunião com o professor Carlos Heitor e o professor ficou de fazer o roteiro
até quarta-feira (dia 06/07). As petianas Jessica e Brenda ficaram encarregadas
da videoaula sobre fluxograma. O petiano Arthur recebeu uma sugestão de tema
para videoaula: Enxerto e regeneração óssea guiada. Os petianos sugeriram que
esse tema seja usado em um Atualiza. Foi decidido que o Arthur entrará em
contato com o professor Tiago Fiorini e o petiano Henrique participará do
processo junto do petiano Arthur.

15.Desenvolvimento (Petiana Julia): A petiana Julia lembrou o grupo que
quinta-feira, dia 07/07, às 20h30min, terá Desenvolvimento sobre Canva
ministrado pela designer Pâmela Zingler.

16.Atualiza (Petiana Vitória e petiano Arthur): O petiano Arthur falou com o
professor Bruno de Dentística e o Atualiza está definido para a primeira
sexta-feira de agosto (dia 05/08) das 9h às 12h. O petiano Arthur irá confirmar
com o professor os materiais necessários para o Atualiza. Os petianos
encarregados pela divulgação irão organizar um post. O técnico Herysson
confirmou com a petiana Vitoria que poderá realizar o Atualiza no dia 20 de julho
às 18h. A petiana Camila mandou mensagem para a professora Roberta da
Endo para marcar uma data.

17.Petiana egressa: A petiana egressa Luana enviou uma mensagem para a
petiana C. Eduarda e ficou acordado que ela irá quitar o valor combinado quando
receber a bolsa do próximo mês.

18.Relato confraternização dos petianos: No dia 1° de julho foi feito um encontro
para integrar os petianos novos com os petianos antigos.

19.Projetos: A tutora Luísa pediu para a petiana Rafaela enviar o projeto Intelecto
PET para registrar o projeto e relembrou que sejam revistas as datas de término
dos demais projetos. Foi determinado que a petiana Brenda ficará nos projetos
que a petiana egressa Luana estava, são eles: redes sociais, vídeo aula de
fluxograma, comissão de pesquisa, Pet Humaniza, organização da Semana
Acadêmica, organização do Fala Acadêmico com a petiana Jessica e o petiano
Luiz. A petiana Maria Eduarda entrou no grupo de organização do Lar das



vovozinhas junto às petianas Gabrielle, Eduarda e Rafaela. O petiano Henrique
ajudará as petianas Vitória e Camila no Atualiza.

20. Informativo: A petiana Julia relatou que são necessários informativos sobre os
seguintes assuntos: odontologia hospitalar, cirurgia bucomaxilofacial,
implantodontia, patologia e acupuntura. A petiana Vitória irá entrar em contato
com a dentista Bruna do quartel para convidar para a entrevista do Informativo. A
petiana Gabrielle também entrará em contato com um convidado para a
entrevista do Informativo.

21.Fala Acadêmico: A petiana Rafaela lembrou o grupo que dia 14/07 tem Fala
Acadêmica com o Pedro Henrique Guerim. O grupo fará uma arrecadação de
creme dental fluoretado no dia deste Fala Acadêmico para doar aos projetos do
Lar das Vovozinhas e Presídio Estadual.

22.Aviso: A petiana Giovanna salientou que não é permitido trazer pessoas de fora
do grupo para a sala do PET, por se tratar de um acordo antigo firmado entre os
petianos e por questões de organização/controle dos materiais do grupo.

23.Reunião colegiado: A tutora Luísa relatou que a reunião versou sobre novas
Ligas Acadêmicas e discussão sobre os Estágios Não Obrigatórios.

24.Divulgação: Os petianos novos irão gravar vídeos para os stories do instagram
como divulgação do Fala Acadêmico e do Atualiza do mês de julho. A petiana
Aimee fará um vídeo falando acerca da carga horária de ACGs (até dia 08/07). O
vídeo do Fala Acadêmico será feito pela petiana M. Eduarda (até dia 13/07). O
petiano Henrique fará um vídeo agradecendo a presença de todos após o Fala
Acadêmico e divulgar que terá um Atualiza na próxima semana (até dia 16/07).
A petiana Brenda fará o vídeo um dia antes do Atualiza do professor Herysson
(até dia 19/07). Ademais, a tutora Luísa irá falar com o professor Renésio para
utilizar alguns espaços do prédio para colocar materiais de divulgação.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Aimee/ Camila/ Giovanna/ C.
Eduarda.

Encaminhamentos:  
● Aprovação da ATA 19/2022 e 20/2022
● Escovódromo
● Fala Acadêmico – contato com os possíveis palestrantes (Petianas Renata e

Camila)
● Atualiza (Petiana Camila)
● Projetos petiana Brenda
● Pet Humaniza - contato com a prof. Giovana (Petiano Luiz)



Registro Reunião Administrativa:


